

Segunda mirada

Espérate sentado no más

– Hay una controversia entre diputados – nos cuenta José Tobías Silva esta mañana tras hojear el diario.
– Cuéntate una nueva – replico.
– Es por el inminente anuncio del proyecto para condonar el CAE; hay quienes dicen que es prioritario corregir el sistema de financiamiento estudiantil, y otros creen que no es relevante o urgente – insiste él.
– ¿Y qué dice el proyecto? – pregunta Sammy Calderón, pragmático.
– Nadie lo sabe, en realidad; el proyecto todavía no existe – le explica María Luisa Fernández.
– El refrán dice que no hay que vender la leche antes de ordeñar la vaca – les recuerdo.
– Yo no perdería un minuto en eso, Jota Jota.
– ¿No te parece relevante?
– Si, pero no hay apuro. Fijate que la escuela de Juan Fernández fue destruida para el terremoto de 2010, han pasado 14 años y recién están anunciado que publicarán las bases para licitar las obras de reconstrucción. Condonar el CAE cuesta como mil veces más caro, así que espérate sentado no más.

J. J. Cruz